

La Calera: joven de 23 años fue encontrado muerto en su departamento

Un macabro hallazgo realizaron vecinos hoy en un departamento ubicado en el Condominio Valle de Luna en la comuna de La Calera.

En el domicilio fue encontrado el cuerpo sin vida de un joven de apenas 23 años, del que no se tenían noticias desde hace dos días.

Anuncio Patrocinado

Familiares de la víctima descubrieron el cadáver y de inmediato dieron aviso a carabineros.

Tras algunos minutos personal paramédico llegó al lugar para confirmar el lamentable deceso del joven.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- ▀ Impresiones**
- ▀ Manejo de redes sociales**
- ▀ Videos y fotografías profesionales**

▀ Conversemos por WhatsApp



Carabineros se encuentra en el lugar para realizar las indagaciones que permitan conocer las causas de la muerte.

En desarrollo...

y tú, ¿qué opinas?